



10 PROFESORES EXPUSIERON EN CONGRESO DE EDUCACIÓN.

Docentes van a congreso de educación en ciencias

Una excelente participación tuvo la Región de Tarapacá en el “XII Congreso Nacional de Educación en Ciencias” que desarrolló el Programa ICEC del Ministerio de Educación en Santiago.

El Programa ICEC busca mejorar la calidad de la enseñanza y el aprendizaje de las ciencias naturales en escuelas y liceos a través de la formación de comunidades de aprendizajes. En la zona norte es la Universidad de Antofagasta quien articula este esfuerzo mediante el Departamento de Educación.

La delegación de Tarapacá estuvo conformada por 10 docentes de los liceos Alcalde Sergio González Gutiérrez de Pozo Almonte, Bernardo O’Higgins, Colegio Academia Tarapacá, Robert Johnson, Nimara y las escuelas básicas Fuerte Baquedano y Gabriela Mistral.

Los profesores que representaron a la región son: Camila Tapia Cister-

nas, Robinson Herrera Sepúlveda, Nataly Ortega Muñoz, Mario Contreras Lillo, Rosa Checura, Villegas, Mailing Estay Guzmán, Richard Bombal Castillo, María Percic Rojo, Roberto Rivas Leal y Angie Infante Corral.

Las ponencias abordaron temáticas como la exploración del aula por medio de estaciones de aprendizaje, uso de analogías con IDPS, indicadores de desarrollo social y personal para el estudio de casos con líquenes, vida en la pampa salitrera como expresión de arte escénico, entre otras áreas.

Daniel Caffi, profesional del Programa ICEC del Ministerio de Educación, sostuvo que este congreso permite proponer mejoras a las prácticas docentes en las 16 regiones del país “a partir de la activa participación de los profesores, ya sea con ponencias o muestras didácticas enfocadas en las realidades de cada territorio”.